

PELATIHAN DESAIN ORNAMEN INOVATIF BAGI KRIYAWAN PUJASUMA UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS PRODUK UMKM DAERAH TERTINGGAL DI MUSI RAWAS, SUMATERA SELATAN

Oleh: Zulfi Hendri, Suwardi, Dwi Wulandari

ABSTRAK

PkM Pengembangan Wilayah (SDGs) ini dilaksanakan di salah satu daerah tertinggal di Kabupaten Musi Rawas Sumatera Selatan, yaitu kecamatan Megang Sakti. Daerah dengan masyarakat mayoritas berkebudayaan Jawa ini memiliki tingkat ekonomi yang rendah. Usaha rintisan yang didukung oleh Pujasuma Musi Rawas memiliki potensi dan keunikan yang tinggi untuk menjadi alternatif penghasilan masyarakat Megang Sakti. Namun, terdapat beberapa kelemahan yang masih terlihat dalam UMKM rintisan ini, antara lain adalah dari aspek produksi, manajemen usaha dan pemasaran. Dari analisis situasi inilah, tim mengusulkan pelaksanaan PkM berupa pelatihan profesional bagi pelaku UMKM rintisan tersebut. Pelaksanaan PkM berfokus pada peningkatan kualitas produksi. Metode pelaksanaan berupa pelatihan yang dilaksanakan secara blended. Pelatihan berisi materi teoritis dan praktik untuk mencapai kompetensi pengetahuan dan keterampilan produksi, yaitu: pengembangan desain ornamen inovatif, pengembangan desain produk, penerapan teknik tatah dan pahat pada produk, proses finishing karya, prosedur quality control pada produk kriya, dan khasanah kebudayaan jawa sebagai pengayaan nilai produk kriya. Mahasiswa yang terlibat menjadi asisten pelatihan, humas, penulisan press rilis dan perlengkapan. Mitra Pujasuma wali Kabupaten Musi Rawas bertindak sebagai tuan rumah yang menggerakkan SDM peserta kegiatan dan hal-hal teknis yang diperlukan terkait administrasi di lokasi pelatihan. Selain menghasilkan artikel ilmiah dan publikasi media, PkM ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas UMKM mitra hingga berbadan hukum dan perekonomian daerah. Tim PkM menjalin kerjasama berkelanjutan dengan UMKM yang terlibat serta Pujasuma wali Kabupaten Musi Rawas agar dapat terus saling mendukung dalam perkembangan lembaga di tahun-tahun selanjutnya.

Kata Kunci: *ornamen inovatif, pujasuma, umkm*